

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

# **BUENA PARTICIPACIÓN DEL CLUB EN EL CAMPEONATO DE COPA-BASE**

- Noticias -



Publicado el Miércoles 12 de junio de 2013

---

**CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS**

---

**Se consiguieron varios puestos en el podio tanto en conjuntos como en equipos.**

El pasado fin de semana, el CGR Dos Hermanas ha participado en el Campeonato de Andalucía de Copa-Base, en el que ha llevado a un gran número de niñas del club.

Los resultados han sido muy beneficiosos para el club, después de realizar unas actuaciones muy bonitas y muy limpias. El conjunto Benjamín (Lucía, Elena, Candy, María y Paula) se proclamó campeón de Andalucía y el Conjuntos Prebenjamín (Arantxa, Fátima, Lola, Carolina y Alba) y el conjunto Alevín (Andrea, Emma, Sonia, Gema y Belén) consiguieron la tercera posición.

Por otro lado en la modalidad de equipo, el equipo Infantil (Carmen y Andrea) se proclamó subcampeón de Andalucía, el equipo Alevín obtuvo la 9ª posición remarcando el buen montaje de Emma y la cuarta posición de Lucía Montaño. Por último, destacar la buena actuación de Mónica Ortega, Gloria Linares y Paula Fernandez.

¡Enhorabuena a todas, buen trabajo!

